

Fecha: 14-02-2026

Medio: El Heraldo

Supl. : El Heraldo

Tipo: Noticia general

Título: Presidente encabezó consejo de gabinete junto a ministras y ministros de Estado

Pág. : 4  
Cm2: 211,0Tiraje: 3.000  
Lectoría: 6.000  
Favorabilidad:  No Definida

cesidad de contar con

veredictos de cargo y

## Presidente encabezó consejo de gabinete junto a ministras y ministros de Estado

Ayer se realizó el último consejo de gabinete programado del mandato del Presidente de la República, Gabriel Boric Font, instancia que contó con la participación de las ministras y ministros de Estado.

Al comienzo del cónclave, el mandatario destacó el inicio de un nuevo pago, que beneficia a más de 4.000 familias afectadas por los incendios que afectaron la zona centro sur de Chile, que se suma a otros beneficios y ayudas, además del despliegue en terreno que han realizado diversas autoridades de gobierno. Asimismo, el jefe de Estado hizo un llamado a la ciudadanía a continuar con las medidas para prevenir incendios.

El Presidente de la República relevó además las reuniones de traspaso que se han realizado en los diversos ministerios: "nos une el mismo país y por lo tanto tenemos que hacer un traspaso impecable, es algo que es destacable, yo creo que todos los chilenos lo valoran". En ese marco, instruyó a su gabinete "a entregar toda la información necesaria para tener un traspaso de mando que

esté a la altura de lo que el pueblo de Chile merece".

Al término de sus palabras, el mandatario ahondó el trabajo que se está realizando en torno al inicio del año escolar, al proceso de vacunación 2026 y al Plan de Emergencia Habitacional, además de iniciativas legislativas, como la Ley de Incendios, la ley que busca poner fin al CAE y el proyecto de Sala Cuna para Chile.

